

Chapitre 1 : La Vie de Blanche-Neige

Blanche-Neige vivait dans une grande ville avec sa belle-mère, une femme très belle mais égoïste et arrogante. Sa belle-mère la traitait mal et la forçait à faire toutes les tâches ménagères. Malgré cela, Blanche-Neige gardait toujours un sourire sur son visage.

Un jour, alors que Blanche-Neige faisait du shopping, elle aperçut un groupe de jeunes enfants en difficulté. Ils étaient livrés à eux-mêmes et n'avaient ni nourriture ni abri. Blanche-Neige s'est approchée d'eux et leur a demandé ce qui n'allait pas. Les enfants ont expliqué qu'ils vivaient seuls et qu'ils avaient été abandonnés par leurs parents.

Blanche-Neige a alors décidé de les aider. Elle leur a offert de la nourriture et les a emmenés chez elle. Sa belle-mère a été choquée de voir toute cette agitation dans la maison et a crié sur Blanche-Neige. Mais malgré cela, Blanche-Neige a continué à prendre soin des enfants.

Chapitre 2 : La Belle-Mère de Blanche-Neige

La belle-mère de Blanche-Neige était une femme très riche et puissante. Elle était avide de pouvoir et ne se souciait que de sa propre beauté. Elle était jalouse de l'attention que Blanche-Neige accordait aux enfants.

Un jour, la belle-mère a décidé d'empoisonner Blanche-Neige. Elle a préparé une pomme empoisonnée et l'a donnée à Blanche-Neige. Blanche-Neige est tombée dans un profond sommeil et la belle-mère a cru qu'elle était morte.

Mais heureusement, un jeune homme nommé Max est venu à sa rescousse. Il a vu que Blanche-Neige était en danger et a appelé une ambulance. Blanche-Neige a été emmenée à l'hôpital et a été soignée.

Chapitre 3 : La Rencontre avec les Sept Bienfaiteurs

Blanche-Neige a été soignée par sept hommes très gentils et attentionnés. Ils s'occupaient de tout ce dont elle avait besoin et l'ont aidée à se remettre sur pied.

Ces sept hommes étaient différents les uns des autres, mais ils avaient un point commun : ils étaient tous des travailleurs sociaux. Ils s'occupaient des enfants abandonnés et des personnes âgées de la ville.

Blanche-Neige a été touchée par leur gentillesse et leur dévouement envers les autres. Elle a décidé de les aider dans leur travail social. Ensemble, ils ont organisé des collectes de nourriture et de vêtements pour les plus démunis de la ville.

Chapitre 4 : La Transformation de la Belle-Mère

La belle-mère de Blanche-Neige a commencé à se rendre compte de son erreur. Elle a compris que la beauté intérieure était plus importante que la beauté extérieure et qu'elle avait été trop obsédée par sa propre apparence.

Elle a décidé de se racheter en aidant les travailleurs sociaux et en donnant de son temps et de son argent pour aider les gens de la ville. Blanche-Neige et les sept bienfaiteurs ont été étonnés de voir la

transformation de la belle-mère.

Chapitre 5 : La Fin Heureuse

Enfin, Blanche-Neige et les sept bienfaiteurs ont réussi à aider les enfants abandonnés et les personnes âgées de la ville. Ils ont travaillé dur pour améliorer leur vie et leur donner une chance de réussir.

La belle-mère de Blanche-Neige a également changé d'attitude et est devenue une personne gentille et dévouée envers les autres.

Blanche-Neige a appris que la beauté intérieure et la gentillesse sont plus importantes que la beauté extérieure et la richesse. Elle a décidé de continuer à aider les gens de la ville et de faire tout ce qu'elle peut pour rendre le monde meilleur.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le nom de l'héroïne de l'histoire ?

- A) Blanche-Neige
- B) Cendrillon
- C) Belle
- D) Ariel

2) Pourquoi la belle-mère de Blanche-Neige était-elle jalouse des enfants que Blanche-Neige aidait ?

- A) Parce qu'elle n'aimait pas les enfants
- B) Parce qu'elle voulait que Blanche-Neige s'occupe d'elle
- C) Parce qu'elle était jalouse de l'attention que Blanche-Neige accordait aux enfants
- D) Parce qu'elle voulait aider les enfants elle-même

3) Comment la belle-mère a-t-elle essayé de nuire à Blanche-Neige ?

- A) En la battant
- B) En la kidnappant
- C) En l'empoisonnant
- D) En la laissant mourir de faim

4) Qui a sauvé Blanche-Neige de l'empoisonnement ?

- A) Les enfants qu'elle avait aidés
- B) La belle-mère
- C) Un jeune homme nommé Max
- D) Les sept bienfaiteurs

5) Qu'a appris Blanche-Neige à la fin de l'histoire ?

- A) La richesse est plus importante que la beauté
- B) La beauté extérieure est plus importante que la beauté intérieure
- C) La gentillesse et la beauté intérieure sont plus importantes que la richesse et la beauté extérieure
- D) Il n'y a rien à apprendre

Bonnes réponses :

1) A) Blanche-Neige 2) C) Parce qu'elle était jalouse de l'attention que Blanche-Neige accordait aux enfants
3) C) En l'empoisonnant 4) C) Un jeune homme nommé Max 5) C) La gentillesse et la beauté intérieure sont plus importantes que la richesse et la beauté extérieure

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

égoïste: Qui pense uniquement à soi-même

Arrogante: Qui se croit supérieur aux autres

Ménagères: Les tâches ménagères sont les tâches qu'on doit faire pour entretenir une maison, comme faire la vaisselle, le ménage, la lessive, etc.

Abandonnés: Quand quelqu'un est abandonné, cela veut dire qu'il n'a plus personne pour s'occuper de lui

Empoisonner: Introduire du poison dans quelque chose pour le rendre dangereux pour la santé

Ambulance: Véhicule spécialisé pour transporter les malades et les blessés

Bienfaiteurs: Personnes qui font du bien aux autres

Dévouement: être prêt à aider les autres et à leur consacrer du temps et de l'énergie

Obsédée: Quand on est obsédé par quelque chose, cela veut dire qu'on y pense tout le temps et que ça nous empêche de faire autre chose

Attitude: La manière dont on se comporte avec les autres

Richesse: Avoir beaucoup d'argent ou de biens matériels